

Ciencia Espiritual de la Vida

Tema: *Momento de la Revelación*

El momento ha llegado en que nuestra Humanidad presente analice nuevamente la Esencia de Verdad Expresada en todos los *Libros* considerados *Sagrados* por los fieles de diferentes Religiones y vuelva a meditar sus conceptos.

Es llegado ahora para la Humanidad el momento supremo, el momento de la Revelación.

¿Cuál es la Revelación contenida en la Esencia de todas las Religiones Verdaderas, en todos los Libros Sagrados?

A nuestro entender, la Verdadera Revelación no es la Revelación de un Poder sobrenatural, hasta ahora nunca manifestado a los seres humanos.

*La Verdadera Revelación es la demostración cabal,
irrebatible e inconfundible
de lo que significa el Poder Divino en la Tierra...,
el Poder Divino que es Amor Supremo en Acción en nuestro Mundo.*

La Revelación es esta Realidad develada* que está contenida en esas Palabras que durante miles de años la Humanidad ha recibido *a través de todos los Enviados Divinos, Seres que con Su Sabiduría y Su Sublime Vibración de Amor dieron origen a las Religiones.*

Como dice *Madú Jess*: “Ni ojos, ni espíritus, ni mentes, ni cuerpos dejarán de ver, de percibir, de comprender ni de sentir la Realidad de

* Develada en su acepción de “quitar los velos que impiden ver la Realidad”.
Ciencia Espiritual de la Vida

esta Revelación; Revelación que significará la Percepción Consciente por el ser humano de la Divinidad Manifestada en este Mundo.”

Ciertos grupos humanos, en sus tradiciones religiosas, han esperado a través de los milenios, y esperan aún, el advenimiento, con un nombre u otro, de un Mesías. Cada uno de ellos de acuerdo con la explicación e interpretación que dieran a las palabras de sus profetas, palabras que han sido volcadas en sus respectivos *Libros Sagrados* y que cada grupo interpretara de acuerdo con las posibilidades que tenía en cada momento de su historia.

Esas Enseñanzas que atesoraran en sus *Libros Sagrados* fueron transmitidas y retenidas en el seno de sus culturas de acuerdo con su capacidad de interpretación.

Debemos comprender que dentro de la Trayectoria Evolutiva de los seres que conforman y han conformado humanidades y pueblos, el Progreso, que es Ley, es y ha sido constante y, por lo tanto, constante también el cambio y la evolución en la capacidad de comprensión de quienes conforman y han conformado esas humanidades en las distintas épocas.

Significa, pues, que en promedio la capacidad de comprensión que corresponde a la Humanidad de esta hora es, en consecuencia, de una mentalidad superior en comprensión a la mentalidad de las humanidades del pasado. Entonces, una interpretación dada en aquellas épocas lo fue de acuerdo a una determinada mentalidad; por lo tanto será luego ampliada y muchas veces transformada cuando el análisis de esas Palabras de Verdad sea realizado por una mentalidad humana más avanzada, más desarrollada, como es en general la mentalidad de los seres de esta hora.

La Verdad tan intensamente buscada desde milenios fue interpretada de acuerdo con los conceptos parciales de los grupos humanos que no lograron, a pesar de tantas y tantas interpretaciones, aunarse en los conceptos para dar al ser y a la Humanidad entera el Concepto real de la Verdad.

¿Puede cada Religión pretender ser única transmisora de la Verdad?

¿Quién sería el juez que podría dirimir este pleito, si son tantas las Religiones, y dentro de una misma Religión, tantas las divisiones equivalentes a diferentes conceptos humanos?

Pensemos: la Humanidad no puede ser conmovida por la palabra de un ser humano ni la palabra de muchos seres humanos, pues son únicamente eso: humanos. Por lo tanto, no se conmovería aun cuando todos hablaran a la vez.

Y si no es mediante las palabras, ¿de qué forma podría la Humanidad conmoverse para poder *percibir que su Esencia y la de todo cuanto existe es Divinidad y, por ello, Amor?*

La Humanidad debe ser conmovida en su sentir, en su pensar y como consecuencia en su Acción.

La Humanidad será conmovida.

*Será conmovida con hechos de Bien...,
no únicamente con palabras.*

Hechos de Bien que no admitan réplica, porque serán hechos de Amor Verdadero, de Sabiduría, de la Sabiduría Verdadera contenida en la esencia de las palabras de todos los Enviados Divinos.

Serán hechos irrefutables, inconfundibles por sus efectos, por sus Realizaciones siempre de Amor, siempre positivos. Hechos de Amor Verdadero que realizarán en el mundo todos los seres que comprendieron que la *Esencia Divina es Amor* y que sólo mediante el Amor y sus frutos se irá desterrando el dolor de esta Humanidad.

Estos hechos de Amor comprobarán, a través de los frutos de su generosa experiencia, que obrar de acuerdo con la Esencia de Verdad contenida en las Enseñanzas legadas por los *Seres que con Su Sabiduría y Su Sublime Vibración de Amor dieron origen a todas las Religiones Verdaderas*, produce en la Humanidad el “Despertar” Espiritual que tanto necesita.

La única necesidad Esencial, que como seres humanos tenemos, es la de *la percepción de la Fuerza Todopoderosa del Amor...*

Amor..., Divinidad...

Esencia, Origen y Destino de todo cuanto Existe...

Percibirlo en nosotros, en la Naturaleza, en el Cosmos, es reconocer la *Verdad...*,

esa *Verdad* que transmitieran en todos los tiempos con sus Palabras, sus hechos, su Vibración, los Elevadísimos Seres que encarnaron en nuestra Humanidad para permitir que “*Despertáramos*” como seres humanos...

y nos Ilumináramos con la Luz Divina del Amor,

a fin de no desviarnos en el Camino de Evolución

hacia nuestro Verdadero Destino de Felicidad Espiritual...

Hemos denominado a este Tema “Momento de la Revelación” con la intención de reflexionar acerca de algo que es y que ha sido siempre esencial en la vida de los seres humanos, en lo individual y en conjunto.

A través de la historia, en su Evolución los pueblos, las etnias, los grupos humanos reunidos por diferentes causas y también, cada persona en la intimidad de su sentir ha necesitado guiarse por creencias, por valores que le permitieran ejercer su Libre Albedrío o consensuar, con los otros seres con los que debía convivir, un andamiaje social que mínimamente estableciera reglas y costumbres que fueran expresión de Verdades aceptadas como indiscutibles por la mayoría de las personas involucradas en cada una de las comunidades que se iban conformando.

Fueron precisamente esos valores, la mayoría de las veces considerados suprahumanos o Divinos, los que dieron cohesión e identidad en el sentido más esencial, (o sea el que se refiere a la trascendencia de la vida humana hacia una perspectiva de inmortalidad) a los diferentes grupos humanos a través de los tiempos.

Lo que se considera una Verdad Esencial aceptada por gran cantidad de personas adquiere, y siempre ha adquirido *en las diferentes comunidades*, un poder simbólico de tal magnitud que si de generación en generación *se la acepta sin analizarla*, generando fanatismos en torno a dicha Verdad, se llega a producir oscuridad, temor y dependencia en la mente de los seres.

*La Verdad, si no es simple,
si no “resuena” con naturalidad en cada ser humano...,
en cada uno de nosotros,
no es una Verdad Absoluta.*

Del mismo modo que la Vibración del Sol ilumina, vivifica y nutre en nuestro mundo a todos por igual., *la Vibración Divina...*,

*Vibración Amor..., Vibración Vida Eterna...,
Está y llega constantemente en y a todos los Seres en la Creación.*

¿Qué entendemos, entonces, por “Momento de Revelación”?

Al decir “Momento” no hacemos alusión al tiempo humano, sino a una circunstancia que ocurre dentro del Ritmo Divino de Evolución en el juego del Amor Universal, circunstancia en la cual humanidades como la nuestra necesitan, ineludiblemente, que el Amor Universal encarne, como dijimos antes, en Seres Elevadísimos que quiten de nuestros ojos Espirituales los densos velos del error, del desamor y de la ignorancia que fueran, paulatinamente, cubriéndonos la visión diáfana de la Ley Divina y del Amor.

“Revelación” significa, para nosotros, remover dichos velos y percibir nuevamente la magnífica Luz de la Verdad que a todos nos constituye.

La Verdad es simplemente Amor...